



Hay 240 municipios sin policías, advierte Segob

EL SECRETARIO DE Gobernación señaló que en algunos estados de la República, la policía municipal ha sido entregada al crimen organizado

POR ELIA CRUZ CALLEJA

De los 2 mil 471 municipios que tiene el país, de acuerdo con el [Instituto Nacional de Estadística y Geografía](#) (Inegi), al menos 240 de ellos no cuentan con una policía municipal propia o la entregaron a la delincuencia organizada, advirtió el secretario Adán Augusto López Hernández.

"Por respeto a los municipios, pero, sobre todo, porque retomar las tareas de Seguridad Pública es parte de una estrategia de seguridad, no puedo decirle ni siquiera en qué estados, pero ha trascendido ahí en qué estados no hay; pero sí le digo que cuando menos hay 240 municipios en el país que no tienen hoy una fuerza de Seguridad Pública Municipal", sostuvo el secretario de Estado. Mañana discutirán la minuta de permanencia de las Fuerzas Armadas hasta 2028 en labores de seguridad y a quienes exhortó a avalarla.

Agregó que los gobiernos estatales y municipales "abandonaron su responsabilidad" en seguridad "al grado que hay municipios que no tienen policías o entregaron la policía municipal a la delincuencia organizada". Por ello, exigió a los gobernadores a "hacerse cargo de la seguridad pública" que les corresponde.

Apenas hace unas semanas, previo a la discusión de la reforma al artículo transitorio en materia de GNI que extiende la continuidad de los militares en las calles, y cuya modificación fue presentada por la diputada del PRI Yolanda de la Torre, el coordinador de la bancada tricolor en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira Valdez, declaró que en Zapopan, Jalisco, todos sus policías municipales habían renunciado por el aumento en la violencia en el estado gobernado por Enrique Alfaro de Movimiento Ciudadano, por lo que entonces llamó al grupo parlamentario naranja a sumarse a su iniciativa, sin embargo tuvo un no como respuesta.

Además, Moreira Valdez señaló que zonas como Ixtlahuacán, también en Jalisco, carecían de elementos de seguridad municipal por lo que estaban en manos del crimen organizado.

De acuerdo con datos de la ENVIPE del Inegi, la policía municipal goza apenas del 9.7 de la confianza de los ciudadanos, cifra muy por debajo del 57.3 que tiene la marina y el 51.8 del Ejército. ●



Adán Augusto exigió a los estados "hacerse cargo de la seguridad pública". Especial